

Jueves, 3 de febrero de 2022.

Consejo del Banco Central designa a Pablo García como Vicepresidente de la Institución

El Consejo del Banco Central de Chile acordó hoy, en forma unánime, designar en el cargo de Vicepresidente a Pablo García Silva, en reemplazo de Joaquín Vial Ruiz-Tagle, quien termina su período de Consejero y Vicepresidente el domingo 6 de febrero de 2022. Para este nombramiento, el Consejo consideró también la opinión del futuro Consejero Luis Felipe Céspedes, quien asumirá el cargo el 7 de febrero de este año.

Pablo García fue designado Vicepresidente desde el 7 de febrero de 2022 hasta el 22 de enero de 2024, fecha en que finaliza su período de 10 años como Consejero del instituto emisor.

El señor García es Ingeniero Comercial (1992) y Magíster en Ciencias Económicas (1993) de la Pontificia Universidad Católica de Chile, y Ph.D. en Economía (1999) del *Massachusetts Institute of Technology* (MIT).

Hasta su ingreso al Consejo, se desempeñaba como Director Ejecutivo por la Silla del Cono Sur del Fondo Monetario Internacional (FMI) desde noviembre del 2012, donde además presidió el Comité de Ética del Directorio y fue miembro del Comité de Evaluación Interna.

Entre 2010 y 2012, en tanto, ocupó el cargo de Director Ejecutivo Alterno de la misma Silla del Cono Sur. Con anterioridad, entre 1999 y 2010 el Sr. García ejerció diversos cargos ejecutivos y de investigación en el Banco Central de Chile.

Los periodistas que necesiten contactarse con el Banco Central de Chile pueden hacerlo a través de la Gerencia de Comunicaciones en el correo electrónico comunicaciones@bcentral.cl o en el teléfono (56-2) 2670 2438.